



SOBRE NOSOTRAS

LILIÁN CELIBERTI

Soy fundadora de Cotidiano Mujer (1984) y cofundadora de la Articulación Feminista Marcosur (2000). Integré el Comité Internacional del Foro Social Mundial (2002 - 2006). En los diversos diálogos organizados por la Articulación con líderes indígenas fui incorporando otras perspectivas epistemológicas que me acercaron al ecofeminismo. Coordiné las Jornadas de debate feminista en Montevideo (2015 - 2020). En ese marco promovimos la reflexión sobre los ecofeminismos y la creación de un espacio ecofeminista en la ciudad.

Junto con el Colectivo Ecofeminista Dafnias comenzamos un ciclo de formación sobre las perspectivas ecofeministas (2018), que se mantiene hasta hoy. Publicamos *Las bases materiales que sostienen la vida* (2019), y comenzamos a analizar el impacto del Tren de UPM en tres barrios de Montevideo, en coordinación con un equipo de la Facultad de Ciencias Sociales de la Udelar, publicado como *Un tren a contramarcha* (2020). Participamos en la elaboración del Plan de Cuidados del Municipio B (2021-2022), y se incorporó la perspectiva ecofeminista en la línea de Barrios Verdes del Plan municipal del B, en las dos ediciones anuales de la iniciativa comunitaria "Huertizate (2023).

Integré, en el 2022, el grupo asesor del documento de CEPAL preparatorio de la Conferencia regional de la Mujer "Hacia la sociedad del cuidado. Los aportes de la Agenda Regional de Género en el marco del desarrollo sostenible". Coordiné la publicación de la Articulación Feminista Marcosur, 10 Tesis para abordar los debates y las políticas hacia la sociedad de los cuidados (2023).

CLAUDIA TORRELLI

Vivo en Montevideo. Me formé en Relaciones Internacionales en la Universidad de la República. Como activista/ciudadana, me acerqué al ambientalismo y al feminismo de forma paralela, pero separada. El desafío desde hace un tiempo, sin embargo, es pensarlos y tomarlos como perspectiva para el cambio en clave ecofeminista.

Integré diversas organizaciones de la sociedad civil nacional e internacional que me acercaron de primera mano a los conflictos socioambientales en la región latinoamericana (2003-2009). Coordiné por América Latina las sesiones del Tribunal Permanente de los Pueblos sobre Neoliberalismo y Empresas Transnacionales Europeas en América Latina (2005-2008), organizada con la Fondazione Lelio Basso y la Red Birregional Europa-América Latina, donde comencé a vislumbrar los impactos y el rol de las mujeres en estos procesos. También trabajé en política pública, en la Intendencia de Montevideo y el estado nacional, en el área socioambiental (2012-2019). Actualmente me desempeño como docente de Geografía Humana en la Universidad de la República, y también imparto el curso Género y Ambiente en la Universidad ORT Uruguay.
